



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Alkolenkerin überschlug sich mit PKW mehrmals

Eine 25-jährige Frau aus dem Bezirk St. Veit/Glan lenkte am Freitag um 19:25 Uhr ihren PKW auf der Silberegger LSt. L82 im Gemeindegebiet von Guttaring in Richtung Mösel. Aufgrund überhöhter Geschwindigkeit und der starken Alkoholisierung kam sie rechts von der Fahrbahn ab und überschlug sich kurz nach dem Ortsgebiet Guttaring mit dem PKW mehrmals in die angrenzende Wiese. Der PKW wurde dabei schwer beschädigt und die Unfalllenkerin unbestimmten Grades verletzt. Sie wurde mit der Rettung ins KH Friesach eingeliefert. Ein Alkomatentest verlief deutlich positiv. Der Führerschein wurde abgenommen.

